



La Asociación de Vecinos realizó una exposición de fotografía que será expuesta entre los días 1 y 15 de Agosto entre las 7 y las 9 de la tarde en el local social de la Rúa..

Esta exposición consta de unos carteles en los que se muestra los edificios mas destacados de nuestro ayuntamiento así como sus playas y sus rutas para caminar.

Además de los carteles, que ya fueron expuestos en las fiestas del Santiago Apóstol también se expondrán otras fotos, todas del autor.

Esperamos que os paséis a visitarla y que os guste.





